

Nun doch noch ein Königspaar für Barrenstein

Im Juli konnten die Barrensteiner keinen Aspiranten für das Königsamt finden. Doch nun hat sich ein Paar gemeldet, das den Bürgerschützenverein im kommenden Jahr repräsentieren wird.



Harald und Bianca Titzer werden im Mai nächsten Jahres zum Königspaar gekrönt.

BARRENSTEIN | (NGZ) Beim Schützenfest konnte kein Bewerber für das Königsamt in Barrenstein gefunden werden. Dennoch muss der Bürgerschützenverein im nächsten Jahr nicht ohne Regentenpaar feiern: Anlässlich des 50-jährigen Bestehens der Roten Husaren haben sich Harald und Bianca Titzer entschlossen, das Königssilber zu tragen. Der neue Kronprinz ist 58 Jahre alt und beruflich beim Integrationsamt der Stadt Jüchen beschäftigt. Zu seinen Hobbys zählt er das Schützenwesen, die Allrather Bruderschaft und das Angeln. Zudem ist er im Allrather Männerballett „Höppemöcke“ aktiv. Ehefrau Bianca (52) bestreitet ihren beruflichen Alltag als begleitende Betreuerin für behinderte Menschen. Auch sie ist Mitglied der Allrather Bruderschaft, die sie aktuell als erste Königin repräsentiert. Harald und Bianca Titzer werden beim Königs- und Oberstehrenabend am 13. Mai gekrönt und die Nachfolge des amtierenden Königspaares Pascal Meurer und Jessica Wieczorek antreten.